

Un trabajo

La situación de mi hija era muy difícil: quedó sin trabajo después de 13 años. Acudimos a la intercesión de Dora y después de muchas entrevistas

16/10/2017

La situación de mi hija era muy difícil: quedó sin trabajo después de 13 años. Acudimos a la intercesión de Dora y después de muchas entrevistas, la contrataron como recepcionista en un laboratorio bioquímico. Hace un año que está

trabajando, doy gracias a Dios y a Dora que nunca nos niega su ayuda.

C. J.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es/article/favores-dora-del-hoyo-un-trabajo-3/> (09/02/2026)